

# ～さいつ～

佐伊津小学校便り

令和4年11月1日

No. 38

文責

校長 甲斐 裕一

## さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

11月になりました。朝夕はずいぶん冷え込むようになってきました。しかし、日中は日差しもやや強く汗ばおこともあるようです。体調の管理には十分お気をつけください。

さて、ご存じのとおり、新型コロナウイルス感染症の感染者の増加に伴い、9月に本校では休校措置をとりました。この2か月近くの間、感染者は減少していきましたが、まだまだ安心できない状況にあります。本校ではクラスター発生などの防止のため、これぞどおり、学校としてできる対策を講じてまいります。ご家庭でも、できる感染防止対策（体温測定、マスクの着用、手洗い・うがい、換気、密を避ける 等）をお願いいたします。

2学期も約2か月ほどとなりました。今後も様々な教育活動を展開していきますが、児童が元気に学習することが最も大切なことと思います。学校、家庭、地域が一体となって児童をよりよい方向へ導くことができますようよろしくお願いいたします。

## 2学期の主な行事について

すでにお知らせいたしておりますが、主な行事については、次のように対応することといたします。保護者の皆様、地域の皆様の中には、楽しみにしていらっしゃる方も多くいらっしゃると思いますが、何とぞご理解をいただければ幸いに存じます。

なお、現段階での対応ですので、新型コロナウイルス感染症の今後の状況によっては変更があり得ます。何とぞご了承ください。

### ○校内行事

行事等	対応等
相撲大会	10月に延期しておりましたが、既にお知らせしたとおり今年度も中止といたします。学校としては苦渋の決断でした。今後、相撲大会の開催方法等について検討してまいります。ご理解ください。
修学旅行（6年）	9月29日（木）～30日（金）に実施予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の感染状況等を考慮し、12月2日（金）～3日（土）に延期いたしました。
集団宿泊教室（5年）	11月10日（木）～11日（金）に予定どおり実施します。体調管理をよろしくお願いいたします。
持久走大会	11月24日（木）に実施予定

### ○校外行事

行事等	対応等
陸上記録会（5・6年）	10月5日（水）に3年ぶりに実施いたしました。記録会の様子は、本校ホームページをご覧ください。
郡市音楽会（6年）	11月17日（木）に出場します。現在、6年生は練習に励んでおります。もちろん、感染対策を行っております。

様々な行事によって、児童は成長することができると思います。実施については、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策をしながら、よりよい方法を検討してまいります。

# 全国学力・学習状況調査結果をお知らせいたします

本調査は、4月に6年生を対象として実施しました。その調査結果をお知らせいたします。

(1) 教科に関する調査 ※全国や県の平均正答率との比較で表しております。

	国語	算数	理科
結果	下回っている	ほぼ同じ	上回っている

<課題の見られた内容 等>

	問題の概要 等
国語	●「伝え合いの様子の一部」を基に、文章のよさを書く。(記述式問題) ●「ごみ拾い」か「花植え」かのどちらかを選んで、実線囲みでどのように話すかを書く。(記述式問題)
算数	● $85 \times 21$ の答えが1470より必ず大きくなることを判断するための処理の仕方を選ぶ。(選択式問題) ●示されたプログラムについて、正三角形をかくことができる正しいプログラムに書き直す。(記述式問題)
理科	●光の性質を基に、鏡を操作して指定した的に反射させた日光を当てることができる人を選ぶ。(選択式問題) ●問題に対するまとめから、その根拠を実験の結果を基にして書く。(記述式問題)

(2) 質問紙調査(学習や生活に関する調査)

全体的に全国や県に近い傾向が見られました。主な傾向は次のとおりです。

- 朝食を毎日とっている児童に、平均正答率が高い傾向が見られました。
- スマホやPCの約束を守っている児童に、平均正答率が高い傾向が見られました。
- 家で自分で計画を立てて勉強していると答えた児童の割合が、全国や県と比較し低い傾向がありました。

学校では、調査結果を分析し、学力向上の取組等について検討し、お子様一人一人に確かな学力を身につけることができるよう、授業改善や学習指導の徹底に努めております。

## おつかれさまでした！教育実習生

10月17日(月)～28日(金)までの2週間、本校の卒業生の先生が、教育実習をなさいました。先生は、11年前、私が本校の教頭だったときの5年生でした。

主に6年生に入って実習されました。実習の初日、6年生児童と初めての出会いでしたが、先生も6年生も嬉しそうに出会うことができました。(上の写真)



また、授業実習として、いろいろな授業の指導もなさいました。(下の写真 算数の指導の様子) 児童も先生もいきいきと学習する様子が見られました。



主に指導していただいたのは6年担任の先生でした。この先生は、今から25年前、私が本校の算数TTだった頃の5年生でした。教頭のときの児童が、教諭だったときの児童から指導を受けることに、時の流れを感じました。

実習生の先生は、4月から新規採用教員として勤務なさる予定です。今後のご活躍を期待いたします。おつかれさまでした。

## 舗装していただきました

体育倉庫前から道路に出る所を舗装していただきました。ここは、持久走大会のときのコースですが、でこぼこで状態が悪く、雨上がりには水たまりができていました。今回、舗装していただいたので、これから始まる持久走大会の練習や大会当日でも走りやすくなることと思います。

